



GAME RULES COMMUNIQUÉ JORKYBALL WORLD CUPS – PROUVY 2025

Object: Amendments to the Game Rules

VALID from July 9 to 12, 2025

To ensure the smooth running of the competition, the WJF has taken the initiative to clarify and amend certain rules from the original International Game Rules document, which dates back to 2002.

Pending the update of the official rulebook, some rules have been revised by the WJF Head Referee in collaboration with the WJF Board of Directors. These changes will be in effect for the duration of the competition, from July 9 to 12, 2025.

Here is a summary of the adjustments:

1. **LAW VII – Match Duration**
 - ALL sets will end as soon as one team scores 7 goals.
2. **LAW VIII – Kick-off**
 - The kick-off may be taken by either the defender or the attacker.
3. **LAW XI – Back in the Zone**
 - A "back-zone" occurs when a player voluntarily makes a move toward the ball, and the ball is then played or ends up in their own kick-off zone.
 - It is *not* considered a "back-zone" if the ball hits the player without the player making a deliberate move toward it.
 - In the case of a "back-zone," a free kick is awarded when the ball is on target or the action was the result of a controlled move.
 - No free kick is awarded if the action was the result of an uncontrolled move.
4. **LAW XII – Free Kick**
 - A free kick may be taken by either the defender or the forward.
5. **LAW XIV – Fouls**
 - A foul occurs when a player raises their foot above knee height while contesting possession with an opponent.
 - It is permitted to perform a sole roll to move forward, *only* if the intention is to shoot immediately after a single step. If the player continues to move forward in any other way (other than shooting), it will be a foul for obstruction.
 - A player may steal the ball from an opponent from behind, when the opponent has their back to the play, if there is no contact and if it is not done between the legs.
 - A player may always turn and play the ball, even if they are facing their defensive wall and under pressure from an opponent.
 - It is a foul if the player performs a significant and prolonged bending of the knees while having their shoulders below the crossbar. The knee bend must be a reflex movement, where the player must immediately straighten up afterward.
6. **LAW XV – Sanctions**
 - A green card may be given to a player as a warning.
 - Two green cards in the same set automatically lead to a yellow card.

**ALL OTHER RULES APPLIED WILL BE THOSE FROM THE OFFICIAL
RULEBOOK AVAILABLE AT WWW.WORLJDORKYBALL.COM**



COMMUNIQUÉ SUR LES RÈGLES DE JEU

JORKYBALL WORLD CUPS – PROUVY 2025

Objet : Amendements aux règles de jeu.

VALIDE du 9 au 12 juillet 2025.

Le but du bon fonctionnement de la compétition, la WJF a pris l'initiative de clarifier et modifier certaines règles du document original des règles de jeu internationales qui datent de 2002.

En attendant la mise à jour document officiel des règles de jeu, certaines règles ont été revues par l'arbitre en chef de la WJF, ainsi que le conseil d'administration de celle-ci. Les changements seront effectifs pour la durée de la compétition du 9 au 12 juillet 2025.

Voici un résumé des ajustements :

- 1. LOI VII – Durée de la partie**
 - TOUS les sets se termineront dès qu'une équipe arrive à 7 buts.
- 2. LOI VIII – L'engagement**
 - L'engagement peut être effectué par le défenseur ou l'attaquant.
- 3. LOI XI – Retour en zone**
 - Il y a retour en zone lorsque le joueur fait un geste volontaire vers le ballon, qui par la suite, est joué ou termine sa course dans sa propre zone d'engagement.
 - Il n'y a pas de retour en zone lorsque c'est plutôt le ballon qui percute le joueur, sans que ce dernier n'ait tenté un geste volontaire vers le ballon.
 - Dans le cas d'un retour en zone, il y a coup franc chaque fois que le ballon est cadré, ou que l'action a été effectuée suite à un geste contrôlé.
 - Dans le cas d'un retour en zone, il n'y a pas de coup franc accordé lorsque c'est suite à un geste non-contrôlé.
- 4. LOI XII – Coup franc**
 - Le coup franc peut être effectué par le défenseur ou l'attaquant.
- 5. LOI XIV – Fautes**
 - Il y a faute lorsqu'un joueur lève pied plus haut que la hauteur des genoux lorsqu'il est en dispute de possession avec un adversaire.
 - Il est toléré d'effectuer une roulette avec semelle pour progresser, si l'intention est de tirer immédiatement après une enjambée seulement. Si le joueur continue de progresser peu importe la façon (autre que le tir), il y aura faute pour obstruction.
 - Un joueur peut subtiliser le ballon à son adversaire par derrière, lorsque celui-ci est dos au jeu, s'il n'y a pas de contact et que ce n'est pas fait entre les jambes.
 - Il est permis, en tout temps, qu'un joueur puisse se retourner et jouer, même si celui-ci fait fasse à sa paroi défensive et qu'il subi une pression de l'adversaire.
 - Il y a faute si le joueur effectue une flexion significative et prolongée des jambes, tout en ayant les épaules sous la barre transversale. La flexion des genoux doit être une flexion "réflexe" où le joueur doit immédiatement se redresser suite à celle-ci.
- 6. LOI XV – Sanctions**
 - Le carton vert pourra être donné à un joueur en guise d'avertissement.
 - Deux cartons verts dans le même set mènent automatiquement au carton jaune.

TOUTES LES AUTRE RÈGLES APPLIQUÉES SERONT CELLES DU DOCUMENT DES RÈGLES DE JEU SUR WWW.WORLDJORKYBALL.COM